

Verabschiedung von Freiwilligen

Wenn Freiwillige gehen oder sich nicht mehr engagieren wollen, dürfen Sie sie nicht festhalten oder unter Druck setzen! Zum einen können Sie damit den Freiwilligen nicht zurückgewinnen, zum anderen wird er Ihre Organisation kaum weiterempfehlen.

Ermöglichen Sie dem Freiwilligen also einen guten Abschied und gestalten Sie diesen angenehm!

- Drücken Sie Ihr Bedauern aus, dramatisieren Sie die Situation aber nicht.
- Bieten Sie dem Freiwilligen die Möglichkeit, sich in der gewünschten Form zu verabschieden. Informieren Sie frühzeitig in Ihrer Organisation über den Weggang des Freiwilligen.
- Finden Sie einen geeigneten Rahmen, um das geleistete Engagement angemessen zu würdigen (z.B. Übergabe eines Blumenstraußes im Team).
- Bieten Sie einen Tätigkeitsnachweis, Zertifikat etc. an.
- Fragen Sie, ob und wie der Kontakt nach dem Engagement gehalten werden soll.
- Bieten Sie auch die Möglichkeit an, wieder zurückzukommen.